

pour garder

UFC-Que Choisir : « Un manque de transparence »

Les responsables de l'UFC-Que Choisir ne veulent surtout pas tomber dans la caricature ni l'extrémisme, pas plus qu'ils ne souhaitent instruire le procès de la médecine, assurent-ils. Mais tout de même.

« Le secteur du médicament manque cruellement de transparence », estiment Michel Texier et Pascal Six, respectivement vice-président et président de l'UFC-Que Choisir Var Est. « Nous n'avons pas d'informations complètes sur les génériques ou sur les médicaments de marque. Il faut sans cesse aller les chercher ». D'ici à penser qu'on nous cache des données... En fait, c'est plutôt que « la médecine et la pharmacie restent des affaires de spécialistes », poursuivent ces militants associatifs. Les professionnels de la santé préfèrent demeurer entre eux, en écartant le consommateur. D'autant que dans le médicament « il y a beaucoup d'argent en jeu. Il faut ça que tout ça reste en réseau entre les laboratoires et les médecins ».

Perplexe sur les génériques

Bref, constatant comme tout le monde que, depuis l'affaire du Médiateur, le consommateur est devenu méfiant « car la confiance

a été cassée », l'UFC ne peut que conseiller à l'usager d'être attentif à ce qu'il consomme pour sa santé. Et à se poser les bonnes questions « au lieu d'avalier des couleuvres ».

L'association, consciente de la complexité de ce domaine, s'est d'ailleurs assurée des services d'anciens professionnels de la santé qui siègent au nom de l'UFC-Que choisir dans diverses commissions de l'hôpital ou des cliniques. « On ne peut pas dire à ces spécialistes de la santé qu'ils n'y comprennent rien. Maintenant, dans ces instances, on parle d'égal à égal avec les médecins », explique M. Six. L'UC ne fera plus de la figuration, mais interviendra. Sur son site Internet aussi, l'association réagit sur les problèmes de santé, informe, prévient.

Quant aux génériques, l'UFC-Que choisir est perplexe. « Il y a plusieurs discours sur ce sujet. Les médecins ne sont pas d'accord entre eux. Certains sont pour, d'autres contre. Tout ça reste trop flou. Parfois, on ne sait plus que penser. Nous essayons de trier les informations qu'on nous donne, mais ça n'est pas facile ».

UFC-Que Choisir Var Est. Antenne à Fréjus, Draguignan, Sainte-Maxime. Site Internet : <http://ufc-quechosir-var-est.org>



Michel Texier et Pascal Six, de l'UFC-Que Choisir Var Est : « Nous n'avons pas d'informations complètes sur les médicaments ».

(Photo Patrick Clémenté)